

Beschluss des Landesausschusses der CDU Hamburg am 7.12.2017

Wahl zum Ehrenvorsitzenden der CDU Hamburg

Dirk Fischer hat die CDU Hamburg über viele Jahrzehnte lang an verschiedenen Positionen maßgeblich geprägt und gestaltet. Herr Fischer ist seit über fünfzig Jahren Parteimitglied. Neben verschiedenen Aufgaben auf allen Ebenen der Partei war er von 1974 bis 1996 Kreisvorsitzender, von 1992 bis 2007 Landesvorsitzender und von 1980 bis 2017 Mitglied des Deutschen Bundestages. Seit 1972 gehört Dirk Fischer dem Landesvorstand an.

Beschluss:

Nach § 18 Nr. 9 der Satzung der CDU Hamburg wird Herr Dirk Fischer als Ehrenvorsitzender der CDU Hamburg auf Lebenszeit gewählt. Er ist somit Vorstandsmitglied kraft Satzung und hat Sitz und Stimme im Landesvorstand und Landesausschuss.